

**TINJAUAN KRITIS TERHADAP PANDANGAN
ESKATOLOGI KAUM DISPENSASIONALISME**

SKRIPSI

**Diajukan Kepada
Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung
Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Teologi**

Oleh :

**AKSI BALI
1019911001**



029886

**PROGRAM SARJANA TEOLOGI
SEKOLAH TINGGI TEOLOGI AMANAT AGUNG
JAKARTA
2003**

**PERPUSTAKAAN
STT AMANAT AGUNG**



SEKOLAH TINGGI TEOLOGI AMANAT AGUNG

Ketua Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung menyatakan bahwa skripsi yang berjudul:

TINJAUAN KRITIS TERHADAP PANDANGAN ESKATOLOGI

KAUM DISPENSASIONALISME

dinyatakan lulus setelah diuji oleh Tim Penguji pada tanggal 6 Agustus 2003

Dosen Penguji

1. GI. Andreas Himawan, M.Th.
2. GI. Kian Holik, M.T.S.
3. GI. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. (cand)

Tanda Tangan



Jakarta, 6 Agustus 2003

GI. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. (cand.)

Ketua

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur bagi Allah Tritunggal yang telah memelihara, menolong dan memampukan penulis menjalani pendidikan dan pembentukan di STT Amanat Agung. Skripsi ini juga dapat selesai tepat pada waktunya, bukan karena kepandaian, kemampuan dan kehebatan penulis, tetapi hanya karena anugerah Allah Tritunggal semata-mata.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini dapat selesai tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak, baik dosen, staf dan teman-teman mahasiswa melalui interaksi dengan penulis. Untuk itu penulis menghaturkan terima kasih yang tulus kepada:

Pertama, GI. Andreas Himawan, M.Th selaku pembimbing I, yang dengan sabar membimbing, mengarahkan dan memberikan masukan-masukan yang sangat berarti, sehingga skripsi ini dapat selesai dalam bentuk akhirnya. Terima kasih kepada GI. Kian Holik, M.T.S selaku pembimbing II dan GI. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D (cand) selaku penguji.

Kedua, Civitas Akademika STT Amanat Agung, mulai dari ketua, GI. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D (cand), para pembantu ketua (PUKET), para dosen, para staf dan teman-teman mahasiswa, baik adik tingkat maupun kakak tingkat. Terima kasih atas dukungan dan sumbangsih melalui interaksi-interaksi dengan punulis, baik selama menempuh pendidikan dan pembentukan di STT Amanat Agung maupun selama penulisan skripsi ini. Secara khusus buat sdri. Yuni sebagai staf perpustakaan yang telah membantu dan memberi kesempatan kepada penulis dalam mencari literatur yang dibutuhkan. Terima kasih kepada sdr. Anjas Libranuar sebagai instruktur laboratorium

komputer yang telah bersedia menolong penulis menggunakan fasilitas laboratorium komputer.

Ketiga, abangku yang terkasih, Elvis Ukiran Bali dan Anotona Bali, yang dengan setia mendoakan dan berjerih lelah dalam mendukung penulis baik secara moril maupun materil. Terima kasih kepada saudari terkasih, Gina, yang dengan setia memperhatikan, mendoakan dan memberi dorongan kepada penulis selama studi dan penulisan skripsi ini.

Keempat, teman-teman seperjuangan dan sepenanggungan selama penulisan skripsi ini: Bang Harten, Ramli, Mas Darto, Rinne, Yenny, Sonya, Wiwin, Mita, Ibu Yulita, Pak Herdi, Pak Johny Sumadi, Pak Ganda dan Pak Philip. Terima kasih atas semangat, *sharing*, kebersamaan dan keakraban yang penulis rasakan selama penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Seperti pepatah lama mengatakan: *Tidak ada gading yang tidak retak, tidak ada karya yang sempurna*. Demikian juga dengan skripsi ini, masih banyak kekurangan baik dalam isi maupun dalam teknis penulisan. **SOLI DEO GLORIA !**

Penulis

Aksi Bali

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	iii
PENDAHULUAN	1
I. Pokok Permasalahan	1
II. Pembatasan Studi	4
III. Tujuan Penulisan	5
IV. Metodologi Penelitian	5
V. Sistematika Penulisan	5
BAB I SEJARAH DISPENSASIONALISME	9
I. Latar Belakang Munculnya Dispensasionalisme	9
II. Dispensasionalisme Sebagai Sebuah Sistem Teologi	16
BAB II SISTEM HERMENEUTIKA KAUM DISPENSASIONALISME	22
I. Masalah Dalam Hermeneutika Kaum Dispensasionalisme	22
II. Metode Penafsiran Hurufiah	25
A. Pengertian Penafsiran Hurufiah	25
B. Penafsiran Hurufiah Terhadap Nubuatan	28
BAB III KONSEP ESKATOLOGI KAUM DISPENSASIONALISME	35
I. Struktur Eskatologi Dispensasionalisme	36
II. Israel dan Gereja	37
III. Pengangkatan Gereja	44

A. Konsep tentang pengangkatan gereja	44
B. Dasar-dasar alkitabiah tentang pengangkatan gereja	46
1. Pengangkatan gereja dalam 1 Tesalonika 4:13-18	46
2. Pengangkatan gereja dalam 1 Korintus 15:51-58	48
IV. Masa Kesusahan Besar	50
V. Kerajaan Seribu Tahun	55
A. Konsep kerajaan seribu tahun	55
B. Karakteristik kerajaan seribu tahun	60
C. Tujuan kerajaan seribu tahun	61
 BAB IV ANALISA KRITIS TERHADAP PANDANGAN KAUM DISPENSASIONALISME	
I. Analisa Kritis Terhadap Hermeneutika Kaum Dispensasionalisme	65
II. Gereja Sebagai Israel Rohani	70
III. Kedatangan Yesus Secara Universal	76
IV. Gereja Mengalami Kesusahan Besar	78
V. Kerajaan Seribu Tahun Merupakan Simbol Kerajaan Allah	80
A. Kerajaan Allah Sudah Datang	83
B. Kerajaan Allah Akan Datang	85
 PENUTUP	 87
 DAFTAR PUSTAKA	 90